



## NOTA DE PRENSA N° 252-2014-GORE-ICA/U.I.I.

### **GOBIERNO REGIONAL DE ICA PARTICIPÓ EN CAMPAÑA DE ARBORIZACIÓN**



Con el objetivo de revalorar nuestra cultura y promover el cultivo de especies nativas como el Huarango dada su importancia ambiental, cultural, social y gastronómica, el Gobierno Regional de Ica, que preside el Dr. Alonso Navarro Cabanillas, a través de la Gerencia Regional de

Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, participó en la campaña de arborización, consistente en la plantación de 5000 huarangos en la ciudad de Ica.

Ésta campaña, se llevó a cabo hoy, en la plaza de armas de Ica, con la exhibición de artes pictóricas, repostería, entre otros, elaborados a base de este árbol milenario. Seguidamente se procedió al Bosque Ecológico "GOLDA MAIER", para la plantación del huarango, efectuadas por alumnos y docentes de las instituciones educativas del distrito de Salas Guadalupe.

Cabe mencionar que, el Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente Ing. Juan Alberto Meza Albinagorta, realizó la plantación del huarango, en la plaza principal de nuestra ciudad, renovando de esta manera su compromiso por la conservación del medio ambiente.

Asimismo, es importante expresar nuestro reconocimiento a la Dirección Regional de Educación; Asociación El Huarango y su Tinta; y al Club "Amigos del Árbol", quienes de manera ardua hicieron realidad esta importante actividad.

Ica, 02 de Diciembre de 2014

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL**

**TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA**

